



"Ginge da ein Wind..."

Ein Film von
Hovhannes Martirosyan
und Iryna Riabenska.

90er Jahre Ostdeutschland: Die Aufbruchstimmung ist einer tiefen Resignation auf der einen und gefährlichen Mob-Stimmung auf der anderen Seite gewichen. Den traurigen Höhepunkt der Gewaltentladung bildeten die Magdeburger Himmelfahrtskrawalle 1994. Begegnung schaffen, Demokratie und Vielfalt lernen - die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. (AGSA) gründete sich und eröffnete das *einwelt haus*.

Inzwischen ist sie ein gut vernetztes 45 Mitgliedsorganisationen starkes Netzwerk - interkulturell, europäisch, global, nachhaltig.

Darüber erzählen Akteur*innen, Gründer*innen und Wegbereiter*innen in dem

**am 15. Dezember
erscheinenden Film**

Der Film steht nach der Premiere am 15. Dezember um 18.00 Uhr im Offenen Kanal Magdeburg (OK) in den Youtube-Kanälen des OK und der AGSA zur Verfügung.



**OFFENER KANAL
MAGDEBURG**

